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Stadtbezirk Nord 

An die 

Bezirksbürgermeisterin 

im Stadtbezirk Nord 

Frau Edeltraut-Inge Geschke (o.V.i.A.) 

über den FB Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 

Bereich Rats- und Stadtbezirksratsangelegenheiten 

OE 18.62.13 

13. Sept. 2010 

 
Anfrage gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die Sit-

zung des Stadtbezirksrats Nord am 27. Sept. 2010 

 

Betreuung für Kinder in Hainholz 

Mit Besorgnis haben wir die Meldung der Hannoverschen Allgemeinen Zeitung vom 

03.09.2010 „Kein Kita-Platz für über 100 Kinder“ zur Kenntnis genommen. 

Bis jetzt sind wir für Hainholz davon ausgegangen, dass die Zahlen, die uns vorliegen, 

die Bedarfe und die Sicherung der Plätze darstellen.  

Offensichtlich besteht jedoch eine Diskrepanz zwischen der statistischen Betreuungs-

quote der Stadt Hannover und dem tatsächlichen Bedarf an Kita-Plätzen im Stadtteil 

Hainholz. 

Wenn die Darstellung in der HAZ zutrifft, ist die Situation der fehlenden Kita-Plätze für 

Hainholz rechtlich nicht haltbar und bildungspolitisch nicht hinnehmbar. 

 

Insofern fragen wir die Stadtverwaltung: 

1. Wie viele Kinder zwischen 1 - 3 Jahren, bzw. zwischen 3 - 6 Jahren sind in Hainholz 

gemeldet? 

2. Werden die Betreuungsplätze in Hainholz nur von Hainhölzer Kindern in Anspruch 

genommen oder wie hoch ist der Anteil an Kindern aus anderen Stadtteilen in den 

Betreuungseinrichtungen und wie viele Hainhölzer Kinder stehen auf den Wartelis-

ten? 

3. Werden bei der Planung von Betreuungseinrichtungen sozialräumliche Indikatoren 

berücksichtigt? Wenn ja, wie wirken sich diese Faktoren auf die Kita-Planungen 

des Stadtbezirks Nord aus? 

 

 

Detlev Schmidt-Lamontain 

Fraktionsvorsitzender 


